

La carrera 'Alcalde de La Unión' se traslada al 24 de noviembre

Escrito por Alcaldía de La Unión. 19 de octubre de 2018, viernes

Desde la concejalía de Deportes se informa de la suspensión de la prueba tras la alerta de la Agencia Estatal de Meteorología, con previsiones que contemplan hasta cien litros por metro cuadrado para el sábado 20 de octubre, y siendo el circuito un recorrido que atraviesa algunos de los puntos inundables por precipitación.

Tras reunión mantenida con Protección y Policía Local de La Unión con la organización de la XXXI Edición de la Carrera 'Alcalde de la Unión', se ha decidido posponer la XXXI edición de esta prueba para el próximo 24 de noviembre a las 17.30 horas. Rogamos disculpen las molestias.